

Medienrückgabe leicht gemacht: Stadtbücherei Dreieich erweitert Service um zweite Rückgabebox

Dreieich. Die Stadtbücherei Dreieich setzt weiter auf kundenorientierte Verbesserungen und freut sich über die Inbetriebnahme einer zweiten Medienrückgabebox. Diese steht ab sofort vor der Zweigstelle Dreieichenhain am Fachwerkhaus im Apollo-Pomereh-Weg zur Verfügung.

Die Erweiterung des Angebots ermöglicht es den Nutzerinnen und Nutzern, ihre entliehenen Medien nicht nur zu den regulären Öffnungszeiten, sondern jederzeit bequem zurückzugeben. Insbesondere an Wochenenden, Feiertagen und Schließtagen ist diese Neuerung eine wertvolle Erleichterung für die Haaner Bevölkerung.

Ermöglicht wurde die Anschaffung der Rückgabebox durch die Landesförderung aus Mitteln des Kommunalen Finanz-Ausgleichs (KFA) der Hessischen Fachstelle, die hierfür die Gesamtkosten für die Installation in Höhe von 5.174,12 EUR mit 45 Prozent förderte.

Die Leiterin der Stadtbücherei, Julia Deißler, freut sich über die Erweiterung des Angebots: „Die positive Resonanz auf unsere erste Rückgabebox im Jahr 2018 hat uns ermutigt, unseren Service weiter zu optimieren. Mit der zweiten Box bieten wir unseren Nutzerinnen und Nutzern noch mehr Flexibilität und Bequemlichkeit.“

Foto in der Anlage (privat): Mathias Hein von der Zweigstelle Dreieichenhain der Stadtbücherei Dreieich an der neuen Medienrückgabebox.